

Forums pour les consommateurs

## Drogué à une soirée

Par Anonymous99 Posté le 02/04/2023 à 18h25

Bonjour à tous, j'aimerais partager une expérience qui s'est passé hier soir et avoir des questions réponses.. je suis sortie en boite avec une amie, ayant bu quelques verres j'étais un peu trop alcoolisé.. mon état était moyen car forcément vomissements etc.. une fois arrivé chez moi, j'ai eu une crise d'angoisse, malaise, black out, plus de parole, du mal à respirer, tremblements, mes yeux qui partaient toute les 10 secondes, mon amie a du me crier dessus pour me faire revenir.. je ne comprends pas pourquoi et je me demande si j'ai été droguée.. si quelqu'un a vécu quelque chose de similaire ou pourrait m'aiguiller svp.. les seules mots qui sortaient de ma bouche étaient « j'ai peur, ne me laisse pas » première fois de ma vie que je suis sortie de mon corps.. je n'étais plus moi-même et j'avais peur de partir pour de bon..

Merci